



船橋市立法典小学校

第4学年 2月号

令和8年 1月26日(月)

立春は目前ですが、一段と寒さの厳しい時期となりました。そんな寒さの中でも、子供たちは元気よく外遊びを楽しんでいます。

2月は6年生を送る会へ向けての準備があります。法典小のリーダーとして頑張ってきた6年生に、感謝と励ましの気持ちを込めて取り組んでいく中で、高学年へ進級することへの自覚をもたせていきたいと思います。

※今月の行事予定は学校だよりをご覧ください。

【今月の生活目標】 お世話になった人に感謝しよう

国語	・クラスの「不思議ずかん」を作ろう	・くらしを便利にするために		
社会	・県内の特色ある地域と人々のくらし			
算数	・調べ方と整理のしかた	・分数	・変わり方	・直方体と立方体
理科	・水のすがたと温度			
音楽	・思いに合った表現			
図工	・ほった線からはじまるお話			
体育	・ゴール型ゲーム	・ネット型ゲーム		
にじ	・福祉について考えよう～みんなの暮らしの幸せ～			
道徳	・花さき山	・大きな絵はがき	他	
外国語活動	・Unit7 「What do you want?」	・Unit8 「This is my favorite place」		

◆◆◆お知らせ・お願ひ◆◆◆

★授業参観・懇談会について

- ・2月3日(火)に今年度最後の授業参観と懇談会が行われます。4~6年生の参観は5校時(14:00~14:45)です。人数制限はありません。授業の内容につきましては、参観日が近くなりましたら各担任からお知らせします。
- ・懇談会は15:10~15:40です。

※1~3年生とは時程が異なりますので、ご兄弟・姉妹がいらっしゃる家庭はご注意ください。詳細につきましては、学校から12月9日に配信されたメールをご確認ください。

★6年生を送る会について

2月17日(火)に6年生を送る会を行います。下級生が6年生への感謝の気持ちを伝えることで、6年生の思い出に残るような、心温まる会にしていきたいと思います。

今年度は、リハーサルを保護者のみなさまに公開いたします。

日時:2月16日(月) 8:45~9:00

場所:体育館

子供たちは本番に向けて最後までよりよい発表を目指していきます。6年生への気持ちを表現しようと一生懸命努力する普段の子供たちの姿をご覧ください。ありのままの練習風景をご覧いただくことで、保護者のみなさまに教育活動へのご理解をいただけると幸いです。12月22日に配信されたメールをご確認ください。

**★筆箱の中身について**

最近、筆箱の中身がきちんと揃っていない児童が見受けられます。

筆箱に必要な筆記用具が揃っているか、ご家庭でも確認をお願いします。

**★短縮日課について**

・2月24日(火)～3月2日(月)は、短縮4校時日課(13:15下校)となります。

・放課後の過ごし方について、学校でも指導しますが、各ご家庭でも過ごし方について約束等を決めるなど、安全に過ごせるようお声かけを、よろしくお願ひいたします。